

NYARIOS

Aksi Kemanusiaan Dua Personel Satlantas Polresta Bandara Soetta Bantu Pengemudi yang Kendaraan nya Mogok

Sopiyan Hadi - TANGERANG.NYARIOS.COM

Feb 5, 2025 - 13:09



TANGERANG - Dua personel Satuan Lalu Lintas (Satlantas) Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) melakukan aksi kemanusiaan berupa membantu warga yang sedang mengalami kesulitan di wilayah hukumnya, Rabu (5/2).

Dua personel Satlantas yang diketahui bernama Brigadir Anggi Wira dan Brigadir Joshua itu membantu pengemudi yang kendaraannya mengalami mogok di jalan C1 arah Bandara Soetta.

"Kendaraan roda empat milik bapak Nurhadi ini mogok lantaran kehabisan air radiator. Alhamdulillah, setelah kita perbaiki yang bersangkutan dapat melanjutkan perjalanan ke Terminal 3," kata Brigadir Anggi.

Anggi menjelaskan, kesulitan yang menimpa Nurhadi itu diketahui saat dirinya bersama rekan sejawat sedang melintas di lokasi kejadian serta melihat sang pengendara sedang membuka kap mobil dan kebingungan.

Melihat peristiwa itu, tanpa pikir panjang dirinya bersama rekan sejawat langsung menghampiri, berlanjut dengan memberikan bantuan hingga Nurhadi dan keluarga dapat melanjutkan perjalanan.

Melalui momen itu, Anggi mengimbau kepada para pengguna kendaraan roda dua atau empat agar memeriksa kendaraannya sebelum melakukan perjalanan untuk mengantisipasi kejadian serupa.

"Kami juga berpesan agar mematuhi peraturan dan rambu-rambu lalu lintas, serta mengutamakan keselamatan dalam berkendara. Mari bersama-sama menjadi pelopor keselamatan berlalu lintas," kata Anggi.

Nurhadi, sang pengendara yang mobilnya mengalami mogok mengapresiasi kepedulian Satlantas Polresta Bandara terhadap kesulitannya tersebut. Menurut dia, hal itu sangat bermanfaat.

"Terima kasih kepada bapak-bapak Polisi Bandara Soetta yang telah membantu saya dan keluarga tanpa pamrih," kata Nurhadi didampingi isteri dan dua anak balitanya di lokasi kegiatan.

Terpisah, Kasat Lantas AKP Noach Hendrik Daud Dwaa mengapresiasi langkah cepat personelnnya dalam membantu masyarakat di wilayah Bandara Soetta tersebut.

Menurut Noach, upaya membantu masyarakat tanpa pamrih yang dilakukan jajarannya tersebut merupakan implementasi dari arahan Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Ronald FC Sipayung.

"Arahan beliau kepada personel, bila tidak bisa membantu banyak orang, bantulah beberapa atau satu orang. Kalau masih tidak bisa, minimal tak menyulitkan, menyusahkan, atau menyakiti orang lain," tandasnya.
(Humas/Spyn)